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Conseil d’établissement 
Procès-Verbal 

Convocation à la séance ordinaire du 6 octobre  2022,19h00 

Salon du personnel 
 

 

 

Liste des représentants présents 

Représentant.es  parents 
Patrick Kerr (Substitut) 
Kaysandra Waldron 
Anouk Simard 
Émilie Tremblay 
 
Représentant.es  enseignants 
Karine Lachance 
Josée Dubé 
 
Représentant.e Service de garde 
Karine Gagné 
 
Représentant.e du personnel de soutien 
Catherine Beaumier 
 
Représentant.e professionnel 
Alexandra Forest  
 
Direction                            
Sylvie Beaudoin  
 
Membre de la communauté  
 

Liste des représentants absents 

Michèle Leduc                                  Représent.e des parents 
Vincent Arsenault                             Représent.e des parents 
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Numéro  Sujet 

1. Ouverture de la rencontre 
Présences et quorum 
Mme Anouk Simard fait le constat du quorum et ouvre la rencontre.  

2. Question du public/Mot de l’OPP 
RAS  

3. 
 
 
 
CÉ 05-10-2022-01 
 
 
 
CÉ 05-10-2022-02 

Adoption de l’ordre du jour 
Ajout du point vice-présidente au point 7b) 
Ajout suivi des travaux du 100e au point  9 g) 
Proposition des modifications par Mme Anouk Simard et appuyée par Mme Émilie Tremblay. 
Adopté 
 
L’ordre du jour est adopté tel que modifié 
par Mme  Kaysandra Waldron et  appuyé par Anouk Simard. 
Adopté  

4.  
 
 
CÉ 05-10-2022-03 

Adoption du procès-verbal de la séance du 7 juin i 2022 
Mme Anouk Simard propose le procès-verbal avec les petites corrections relevé en cours de lecture et Mme  
Kaysandra Waldron appuie 
Adopté  

5.  Suivi au procès-verbal 
Les différents suivis sont faits. 

6. Correspondance 
a) Lecture du courrier 

RAS 

7. 
 
 
CÉ 05-10-2022-04 
 
 
CÉ 05-10-2022-05 
 
 
 
CÉ 05-10-2022-06 
 
 
 
CÉ 05-10-2022-07 
 
 
 
 
 
 
 
 

a) Élection au poste de président.e 
Mme Karine Gagné propose Mme Anouk Simard à la présidence et Mme Catherine Beaumier appuie la 
candidature.  
Adopté 

b) Élection au poste de vice-président.e 
Mme Karine Gagné propose Mme Kaysandra Waldron  et Mme  Alexandra Forest appuie la candidature. 
Adopté 

c) Élection au poste de secrétaire 
Mme Anouk Simard propose Mme Karine Gagné comme secrétaire et Mme Kaysandra Waldron appuie la 
candidature. 
Adopté 

d) Élection au poste de trésorier.ère 
Mme Anouk Simard propose Mme Émilie Tremblay comme trésorière et Mme Kaysandra Waldron appuie 
la candidature.  
Adopté 

e) Établissement du calendrier des rencontres. 
Le conseil fait la vérification du calendrier des rencontres. Suite aux modifications le calendrier est adopté 
proposé par Mme Josée Dubé et appuyé Mme Karine Lachance 
Voici les dates retenues:  
1.    Mercredi 5 octobre 2022, 19h à 21h 
2.    Lundi 28 novembre 2022, 19h à 21h 
3.    Mardi 7 février 2023, 19h à 21h 
4.    Mardi 28 mars 2023, 19h à 21h 
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CÉ 05-10-2022-08 

5.    Mardi 2 mai 2023, 19h à 21h 
6.    Lundi 5 juin 2022, 19h à 21h 
Adopté 

8. 
 
 
CÉ 05-10-2022-09 

1. Règle de régis interne 
Il est proposé de modifier le point 2. séance ordinaire changer les heures de 18h30 à 21h00.  

       Proposition faite par Mme Karine Lachance et appuyée par Mme Josée Dubé. 
       Adopté 
2. Dénonciation d’intérêt des membres 

Mme Sylvie explique ce qu’est la dénonciation d’intérêt. Aucun membre n’a de dénonciation.  

9.  
 
 
 
 

Informations de la direction: 
 

a) Rentrée scolaire 
Mme Sylvie explique le déroulement de la fête de la rentrée. Nous avons eu beaucoup de plaisir à revoir 
les parents à l’intérieur de la cour d’école.  

b) COVID. 
Les mesures du mois de juin sont encore en vigueur. Nous allons suivre les consignes qui sont sur le site 
gouvernemental. Il y a eu une nouvelle distribution de tests rapides à la rentrée.    

c) Clientèle.  
Notre clientèle est restée stable durant l’été. Nous avons reçu beaucoup d’élèves issus de l’immigration. 

d) Programme ESPACE 
Le programme vient de débuter les ateliers auprès des élèves auront lieu au mois de novembre. 

e) Activités parascolaires 
Les activités: Rock Band, Basketball, DBL Ball, 6e période sont commencées.  

f) Secteur Parenthèse 
Mme Sylvie explique brièvement le mandat des trois classes. On a beaucoup de nouveaux dans les 
classes de 1er et 2e cycle. Chaque classe présente des enjeux.  

g) 100e anniversaire 
 

.  

Points de décision et recommandations 

8. 
 
 
 
CÉ 05-10-2022-10 
 
 
CÉ 05-10-2022-11 

Travaux du conseil 
a) Sortie éducatives 

Mme Sylvie fait la présentation des différentes sorties prévues. 
Les sorties sont approuvées par Mme Kaysandra Waldron et Mme Anouk Simard 
Approuvé 
Il est proposé que Mme Sylvie puisse autoriser les sorties entre les séances de conseil.  
Proposé par Mme Karine Lachance et Mme Émilie Tremblay 
Adopté 

b) Développement durable 
Mme Sylvie fait l’état des travaux. Mme Sylvie interpelle Mme Anouk Simard pour l’appuyer dans les étapes 
à faire.  

10. 
 

Affaires nouvelles: 
a) Mot de la responsable du service de garde. 

L’équipe est complète. Mme Karine remercie le CÉ pour la résolution sur l’utilisation des micro-ondes. 
Nous avons vécu de belles pédagogiques. Celle du rallye dans le quartier a été un franc succès. 

11. 
 

Rapport aux membres parents, de la personne déléguée au comité de parents de la commission scolaire.  
Le 4 octobre était la première rencontre. Il y a eu plusieurs élections sur les différents comités. 
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12. 
 
CÉ 05-10-2022-12 

Levée de la séance 
Mme Karine Gagné  propose la levée de l’assemblée à 21h06 et appuyée par Mme Anouk Simard 
Adopté  

 

 

Procès-verbal adopté le   à Québec. 

 

 

 
Président(e)  Secrétaire 


